

## **BFO/GRÜNE starten durch**

Bereits im Vorfeld der Kommunalwahlen hat sich die Anzahl Derjenigen erhöht, die BFO/GRÜNE in Ober-Ramstadt tatkräftig unterstützen. Das erfreuliche Wahlergebnis, welches zur Vergrößerung der Fraktion von 5 auf 8 Sitze beigetragen hat, wird einige Veränderung ins Stadtparlament bringen. Aber zunächst wurde bei der ersten Fraktionssitzung am vergangenen Donnerstag Jürgen Wolf in seiner Funktion als Fraktionsvorsitzender bestätigt. Die Geschäftsführung übernimmt Rainer Schönenberg und der Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit von BFO/GRÜNE wird zukünftig von Irmgard Ose-Kopetzki und Andrea Lippert abgedeckt.

Nach der internen Konstituierung geht es jetzt darum, in die Verhandlungen mit den anderen Parteien einzusteigen um Gemeinsamkeiten auszuloten und Vorstellungen für eine mögliche Zusammenarbeit zu definieren. Zu diesem Zweck fand am Montag ein Gespräch mit der SPD Fraktion statt, welches in einer freundlichen Atmosphäre konstruktiv geführt wurde. Die neuen Ideen und vorgetragenen Positionen werden jetzt in den Fraktionen diskutiert und in der nächsten Woche erneut verhandelt. Die Vertreterinnen und Vertreter von BFO/GRÜNE sind optimistisch, im Sinne des Bürgers, den gestärkten Wunsch nach grünen Themen im zukünftigen Stadtparlament verankern zu können. Die konstituierende Sitzung der Stadtverordnetenversammlung findet am 29. April statt.